

*“ Et toi, “ Pierre-Julien-Eymard ”, sache bien que celui dont tu portes le nom aimait à s'appeler le Jean-Baptiste de l'Eucharistie et comme tel appeler les foules à l'Hostie. Voilà aussi ton rôle. Puisses-tu t'en acquitter toujours avec succès.*

*“ A la voix du fils de Zacharie, le peuple Juif quittait ses villes et ses villages, et se portait en foule sur les rives du Jourdain, demandant pardon pour ses péchés et ceux de la nation.*



— Le Calvaire à la Réparation. —

*Qu'à ta voix, l'on voie aussi accourir ici sur les rives du Saint Laurent nos populations de Montréal et des alentours venant implorer pour eux, leurs familles, et le pays tout entier pardon et miséricorde*

*Dès que tu seras arrivée là-haut, je désire qu'avant toute chose tu sonnes une longue et triomphante volée de gratitude pour le bien-aimé et obligeant prélat qui va te bénir; pour la vénérée Mlle de la Rousselière, fondatrice de ce sanctuaire et aujourd'hui digne fille du Carmel; pour son excellente sœur et collaboratrice Mme Brisset des Nos dont les restes vénérés*